
 

 

  Câmara Municipal de Cabo Frio 

Av. Assunção, 760 - São Bento - CEP: 28906-200 - CABO FRIO\RJ 

CNPJ: 29.880.739/0001-17 - Tel: (22) 2640-0700 - Site: cabofrio.legislativomunicipal.com 

  
 

INDICAÇÃO Nº 0581/2022  
Em, 12 de julho de 2022 

 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
PROVIDÊNCIAS PARA EXECUÇÃO DE 
MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA 
NO CAMPO DO MORUBÁ, SITUADO NA RUA 
MAESTRO BRAZ GUIMARÃES, VILA NOVA.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. 
Sr. Prefeito solicitando que determine ao setor competente a realização de manutenção 
da iluminação pública no campo do Morubá situado na Rua Maestro Braz Guimarães, 
Vila Nova, que se encontra sem iluminação, como se pode observar pelas fotos anexas, 
o que vem impedindo a realização de um projeto com crianças da Escolinha Estrelas do 
Morubá. 

 
Sala das Sessões, em 12 de julho de 2022. 

 
 

MIGUEL ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A Indicação se faz necessária uma vez que no local citado existem postes de 
iluminação cujos refletores foram retirados, necessitando de manutenção na iluminação 
pública naquele local. 

Sabemos que é de direito da população poder contar com a correta infraestrutura 
municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades, como por exemplo, vias bem 
iluminadas, ou com a manutenção permanentemente, já que a cobrança da Taxa de 
Iluminação Pública por parte da Prefeitura tem o objetivo de subsidiar serviços, reparos, 
manutenções e energia elétrica para iluminação de espaços públicos. 

A iluminação no referido Campo encontra-se precária, sendo assim, a presente 
Indicação é apresentada com o intuito de garantir melhorias e maior segurança aos 
usuários, moradores e transeuntes do Campo do Morubá. 

Ademais, existe um projeto de um morador que atende crianças no local que se 
chama Escolinha Estrelas do Murubá e que deixou de ser realizado por falta de 
iluminação no Campo. 

Certo da importância da Indicação em tela solicito que a mesma seja apreciada por 
essa Casa Legislativa.  
 

 

 

 


